

Die letzte Schulreise vor dem Berufsstart

*Schulreisen im «Sommer 2016» sind irgendwie ein Dart Pfeil werfen in der Hoffnung, doch einen oder eben zwei sonnige Tage zu treffen.
Die 3. Sek Klassen trafen dabei voll ins Schwarze.*

Die Sek A3 und B3 reisten ins Tessin. Zwar war auch die schweizerische Sonnenstube heuer nicht grad sonnig verwöhnt worden – aber den Willisauern wurden zwei goldene Tage geboten. Die Inhalte lassen sich sehen:

Sek A3:

- Reise nach Losone
- Einrichten in den Tipis
- Spaziergang ins Lido Locarno
- Pizzaessen und EM (Italien - Spanien) in Ascona
- Fahrt nach Riviera
- Fahrt auf den Monte Tamaro
- Badespass im Splash e Spa
- Rückreise nach Willisau

[Fotogalerie Sek A3:](#)

Sek B3:

- Zwei wunderbare Tage in Locarno/Ascona
- Wallfahrt zur Klosterkirche Madonna del Sasso – Segen für den Übertritt in die Berufswelt geholt
- Schifffahrt von Locarno nach Ascona
- Übernachtung im Ostello Madonna della Fontana
- Badeplausch im Lido Locarno
- Spaziergang Ascona – Locarno

[Fotogalerie Sek B3:](#)

Die **Sek C3** war vor allem auch sportlich unterwegs. Per 2-Rad an den Zugersee mit Übernachtung auf einem Bauernhof. Doch auch Zeit für gemütliches Beisammensein, Baden und mehr war genügend vorhanden.

[Flippig unterwegs Sek C3:](#)





